

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DEL CONSEJO MUNICIPAL
LGTBI, CELEBRADA EL DÍA 19 DE DICIEMBRE DE 2022.

ASISTENTES:

PRESIDENTA DEL CONSEJO:

D^a CLARA ISABEL MACÍAS

VICEPRESIDENTA DEL CONSEJO

D^a TERESA GARCÍA

**DIRECTOR DISTRITO SAN PABLO SANTA
JUSTA**

D. DIEGO AYLLÓN

SECRETARIA DEL CONSEJO:

P.A. D^a ANA M^a MARTÍN

ASOCIACIÓN ADRIANO ANTINOO

D. JOSE PABLO MORTERERO

ASOCIACIÓN DE FRENTE LGTB

INMACULADA GARCÍA

FUNDACIÓN TRIÁNGULO ANDALUCÍA

D. RAÚL DEL RÍO

**COORDINADORA PROVINCIAL PARA LA
IGUALDAD REAL LESBIANAS, GAYS,
BISEXUALES Y TRANSEXUALES DE SEVILLA-
SEVILLA DIVERSIDAD LGTBI**

D^a CLAUDIA MUÑOZ Y D. ANTONIO FERRER

ASOCIACIÓN CULTURA CON ORGULLO:

D JAVIER PAISANO

**TOGAYTHER, ASOCIACIÓN CULTURAL Y DE
OCIO LGTBI DE ANDALUCÍA**

D EMILIO J. CUERVA

RED MUNICIPIOS ORGULLOSOS

D. CRISTO JESÚS MUÑOZ Y D. PEDRO J.
GARCÍA

ASOCIACIÓN LGTBI ADELANTE

D. PABLO M. ÁLVAREZ

ASOCIACIÓN STOP SIDA

D. JOSE CARLOS SALCEDO

ASOCIACIÓN ILBS

D. FRANCISCO CALAHORRO

CCOO

D AARÓN GARCÍA

GRUPO MUNICIPAL PP

D. JOSE LUIS GARCÍA

GRUPO MUNICIPAL PSOE

D^a AUXILIADORA CASTRO

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

D^a AMELIA VELÁZQUEZ

OTROS ASISTENTES

D. MANUEL ROSADO

Siendo las 19:00 horas del día 19 de diciembre de 2022, se reúne el Pleno del Consejo Municipal LGTBI en sesión ordinaria celebrada en el Centro Cívico San Pablo, C/Menippo, s/n , con la asistencia de las personas que al margen se relacionan.

Código Seguro De Verificación	1C2rM7QpcZ744dea9Dzusw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Ana Maria Martin Ales	Firmado	09/01/2023 10:20:42	
Observaciones		Página	1/5	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/1C2rM7QpcZ744dea9Dzusw==			

Comienza la sesión para tratar los siguientes puntos del orden del día:

- 1.-Lectura y aprobación del acta de la última sesión
- 2.-Actualización vocalías
- 3.-Informe de la Delegación
- 4.-Organización Mes de la Diversidad
5. Ruegos y Preguntas

La Delegada de Igualdad y Recursos Humanos D^a Clara Isabel Macías abre el acto dando la bienvenida a las/os asistentes y agradeciendo la presencia a las entidades nuevas. Recalca la idoneidad del acto de inauguración del monolito en homenaje de José Pérez Ocaña, en la calle homónima que se le dedicó al pintor, tanto por su faceta artística como por su lucha por los derechos LGTBI y la diversidad sexual

La Directora General de Igualdad, D^a Teresa García, pregunta a las y los participantes si desean formular alguna observación, puntualización o corrección sobre el acta de la última sesión, sin que nadie se pronuncie, preguntando acto seguido si se aprueba la misma, procediéndose a su aprobación por asentimiento de los/as presentes.

Comenta que se debe iniciar el trabajo del Orgullo del 2023. Por otra parte, que se ha adelantado la aprobación de la Convocatoria de Subvenciones LGTBI, siendo el día 20 de diciembre el último día de plazo de presentación de solicitudes. Asimismo que la previsión es que con anterioridad al 31 de marzo se encuentre aprobada la Resolución de concesión de subvenciones. Se informa igualmente que se encuentra recurrida la decisión judicial de retirada de la bandera LGTBI.

Acto seguido da la bienvenida a las nuevas entidades participantes y comenta si se quieren realizar comentarios al informe de la Delegación. Se da traslado del turno al **Director del Distrito San Pablo Santa Justa, D. Diego Ayllón,** quien destaca la importancia del acto de inauguración del monolito de Ocaña en el barrio, e idoneidad de la posterior celebración del Pleno del Consejo municipal en el Centro Cívico San Pablo, mostrando su total convencimiento hacia la igualdad y diversidad sexual.

Acto seguido se abre una ronda de intervenciones de las entidades participantes:

En primer lugar **D^a Inma García (Defrente)** comenta que la Federación del Orgullo ha cambiado de Junta Directiva, siendo la presidenta Irene Navarro, actual vicepresidenta de Defrente. Valora positivamente la Feria de Entidades y opina que la carpa central debe ser un poco más grande, así como separarla un poco de la parte de los stands. Respecto de las actuaciones del sábado comenta

Código Seguro De Verificación	1C2rM7QpcZ744dea9Dzusw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Ana Maria Martin Ales	Firmado	09/01/2023 10:20:42	
Observaciones		Página	2/5	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/1C2rM7QpcZ744dea9Dzusw==			

que fueron muchas, considerando que debe haber menos actuaciones en 2023. Comenta asimismo que sería mejor no poner un horario fijo para las intervenciones, resaltando la importancia de la manifestación y posterior lectura del manifiesto.

D. Pablo Morterero (Adriano Antinoo) valora muy positivamente el adelanto de la Convocatoria de Subvenciones LGTBI, al permitir gestionar mucho mejor los proyectos. Agradece igualmente la descentralización en la celebración del Pleno del Consejo. Considera que hay que mejorar la coordinación entre las entidades y con la Delegación. Finalmente se posiciona en contra de los Convenios nominativos, al entender que todas las entidades son iguales y deben tener los mismos derechos.

D. Jose Carlos Salcedo (Stop Sida) se une a la solicitud de descentralización en los barrios para posibilitar a las personas de los mismos ir a sitios más cercanos, y visibilizar así las acciones por toda la ciudad. Muestra asimismo su valoración positiva respecto al adelanto de la convocatoria de subvenciones.

D. Cristo Jesús y Pedro J García (Red municipios orgullosos) inciden en la importancia de realizar actuaciones no únicamente en el centro de la ciudad.. Proponen que en el Mes de la Diversidad se realicen acciones en los barrios.

D. Javier Paisano (Cultura con Orgullo) da la bienvenida a las nuevas entidades participantes. Considera que sería importante un debate de cuáles son los objetivos del Orgullo, qué se quiere realmente visibilizar o reivindicar. Asimismo cuestiona si resulta necesario realizar todas las acciones que se celebraron en junio. Comenta además que considera que la visibilización del colectivo LGTBI debe ser constante e incide en la propuesta de colocar cartelería de “Sevilla gaysfriendly” en la estación de trenes, autobuses y aeropuerto. Considera que el “motor” debe ser el ayuntamiento con asesoramiento de las entidades.

D. Emilio Cuerva (Togayther) propone realizar una reunión previa para ver todas las acciones que se tienen preparadas y poder ir en sintonía. Valora positivamente la Feria de entidades y la manifestación, y comenta que habría que programar bien la manifestación e intentar que no ocurra lo mismo que en 2022 con las carrozas.

D. Jose Luis García (Grupo Municipal PP) resalta que lo importante para él es escuchar a las entidades y sus propuestas.

D^a Claudia Muñoz y Antonio Ferrer (Sevilla Diversidad) recalcan la importancia de la coordinación entre las entidades y con la Delegación y la necesidad de acercar el Orgullo a los barrios. Agradecen el adelanto de la Convocatoria de Subvenciones y comentan que su entidad ha realizado acciones por los barrios, abogando por dicha descentralización, así como por la diversificación de los actos del Mes de la Diversidad a lo largo de todo el mes y durante todo el año.

Código Seguro De Verificación	1C2rM7QpcZ744dea9Dzusw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Ana Maria Martin Ales	Firmado	09/01/2023 10:20:42	
Observaciones		Página	3/5	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/1C2rM7QpcZ744dea9Dzusw==			

Consideran que debe celebrarse una cuarta Feria de Asociaciones y también solicitan que la carpa sea más grande. Finalizan su intervención agradeciendo la colaboración de la Delegación de Igualdad.

D^a Amelia Velázquez (Grupo Municipal Ciudadanos) comenta que está para escuchar a las entidades y conocer a las nuevas incorporaciones. Traslada su conformidad con la necesidad de descentralizar las acciones y actos por los barrios.

D. Francisco Calahorro (ILBS) traslada su apuesta por la difusión por la cultura y el mundo del cuero. Comenta su pretensión de realizar una exposición sobre dicha temática, con publicidad en revista nacional e internacional. Comenta que quieren participar por primera vez en la Feria de Asociaciones y participar más activamente en la organización del Orgullo.

D. Aarón García (CCOO) plantea que la diversidad se debe visibilizar durante todo el año, resaltando la importancia de los derechos laborales de las personas LGTBI. Opina que las carrozas deberían ser de mayor tamaño y comenta su pretensión de participar en la cuarta Feria de Asociaciones.

D^a Auxiliadora Castro (Grupo Municipal PSOE) agradece a la Delegación la posibilidad de colaboración y participación y destaca muy positivamente la idea de la descentralización en los barrios.

D. Raúl del Río (Fundación Triángulo) agradece el adelanto de la Convocatoria de Subvenciones para el mayor provecho y mejor utilización de los fondos públicos. Comenta que se ha realizado acciones por los diferentes distritos, coincidiendo con la necesidad de una mayor descentralización. Comparte la opinión de que no deberían de existir convenios nominativos y de que todas las convocatorias sean con concurrencia competitiva. Comenta asimismo la necesidad de seguimiento del Plan LGTBI y respecto a los stands, considera que es importante tomar alguna decisión sobre aquéllos que quedan vacíos. Comenta que no entiende bien la idea vertida respecto a que el motor sea el ayuntamiento, al tener ya un papel importante, y por otra parte considerarse el Orgullo una manifestación política-reivindicativa. Comenta que está de acuerdo con la coordinación pero que también ve bien hacer actividades a la misma hora en diferentes barrios. Finalmente lamenta las ausencias de entidades y también de partidos políticos, concretamente el de Vox, haciéndolo constar en acta, reivindicando su asistencia en el Consejo.

Se plantea el dedicar la Casa de las Sirenas durante todo el mes de junio al Mes de la Diversidad, por la posibilidad de tener aire acondicionado, dadas las altas temperaturas, pero también hay propuestas de seguir realizándolo como hasta ahora, aunque se pueda modificar el horario y adaptarlo a las temperaturas de este mes.

Código Seguro De Verificación	1C2rM7QpcZ744dea9Dzusw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Ana Maria Martin Ales	Firmado	09/01/2023 10:20:42	
Observaciones		Página	4/5	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/1C2rM7QpcZ744dea9Dzusw==			

D. Manuel Rosado comenta que como saben las asociaciones él se encuentra en continuo contacto con las mismas, recibiendo y realizando diferentes propuestas de actuación, y agradece la participación de éstas.

La Directora General de Igualdad D^a Teresa García comenta que se tratará de ajustar los tiempos durante el Orgullo de 2023. Asimismo respecto a la exposición de fotos planteada por ILBS, propone que ésta se podría realizar en gran formato, antes del mes de junio, contando con la Imprenta municipal. Piensa que la Gala Drag se puede hacer este año y que el elemento central de las acciones del Ayuntamiento será Ocaña.

Comenta que el Centro Cívico las Sirenas si se quisiera utilizar se tendría que reservar con tiempo y que se va a estudiar cómo llevar a cabo la cartelería propuesta en estaciones y aeropuerto.

Finaliza la Intervención comentando que el mes de la Diversidad sería uno de los eventos planteados para la visibilización por los derechos LGTBI, pero que apoya la descentralización de los mismos.

Tras las intervenciones, habiendo participado todas las personas asistentes, viendo que ninguna otra desea hacer uso de la palabra, **la Delegada de Igualdad y Recursos Humanos, D^a Clara Isabel Macías**, valora positivamente la descentralización de las acciones en los barrios, reitera su compromiso con la conquista de derechos lgtbi, y el agradecimiento a todos/as los/as participantes por las aportaciones realizadas. No existiendo ningún ruego ni pregunta y ningún asunto por tratar, declara cerrada a sesión a las 20.30 horas.

En Sevilla, a la fecha de la firma del presente documento
LA SECRETARIA
P.A.
LA JEFA DE SECCIÓN ADMINISTRATIVA
DEL SERVICIO DE LA MUJER

Ana M^a Martín Alés

Código Seguro De Verificación	1C2rM7QpcZ744dea9Dzusw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Ana Maria Martin Ales	Firmado	09/01/2023 10:20:42	
Observaciones		Página	5/5	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/1C2rM7QpcZ744dea9Dzusw==			